

10 Port-Gentil

Acte de solidarité Le PDS livre une passerelle à Sindara

René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

L'ouvrage, d'une valeur de 4.250.000f, a été inauguré samedi par Me Séraphin Ndaot Rembogo, en présence de la coordinatrice nationale des femmes, Colette Madoungou, et du coordonnateur communal, Jean-Jacques Igambas Ikinda.



Photo : Julie Nguimbi

Me Séraphin Ndaot Rembogo mettant en service...



Photo : Julie Nguimbi

...la nouvelle passerelle

ET de trois. Après les deux passerelles livrées une semaine plus tôt, le Parti pour la démocratie et la solidarité sociale (PDS), dont le projet de gouvernement s'articule autour de « Gabon solidaire », a livré, samedi, à Sindara, dans le troisième arrondissement de Port-Gentil, un autre ouvrage du même type, long de 12 m sur 1,60 m, pour une valeur de 4.250.000 francs cfa.

La cérémonie, qui a drainé du beau monde, était présidée par Me Séraphin Ndaot Rembogo, leader de cette formation politique se réclamant de l'opposition. En présence de la coordinatrice nationale des femmes, Colette Madoungou, et du coordonnateur communal, Jean-Jacques Igambas Ikinda.

« Ce quartier, comme bien d'autres dans la ville, béné-



Photo : Julie Nguimbi

...qui remplace cette planche sur laquelle les riverains jouaient les équilibristes : un lointain souvenir.

ficie d'investissements structurants grâce à l'implication des élus PDS au conseil municipal, mais surtout grâce à une dynamique de solidarité et de générosité que ne cesse d'insuffler son leader, Me Séraphin Ndaot Rembogo », a déclaré le vice-coordonna-

teur d'arrondissement, David Olla, en rappelant que le PDS fonde son combat politique sur la justice sociale agissante et palpable au bénéfice de tous. Il a, enfin, invité les usagers à faire bon usage du don. Après avoir exprimé la fierté des Bâisseurs vis-à-



Photo : Julie Nguimbi

Les militants suivant les différentes interventions.

vis de leur président, toujours prompt à porter secours aux couches sociales vulnérable, Jean-Jacques Igambas Ikinda, coordonnateur communal, a réaffirmé l'engagement de son équipe à se jeter corps et âme dans la bataille concernant les élections

présidentielles et législatives des prochains mois. « Les Bâisseuses et Bâisseurs de Port-Gentil me demandent de vous dire qu'ils ne ménageront aucun effort, et sont déterminés pour qu'enfin notre parti élise ses premiers députés à l'Assemblée nationale », a

confié M. Igambas, pour qui il s'agit là d'une noble ambition illustrant la bonne santé de leur entité politique, chef de file de l'opposition en terme d'élus.

Isabelle Ekang Minko était chargée, au cours de cette cérémonie, de résumer les points saillants du dernier conseil municipal consacré à l'examen et au vote du budget de cette année. L'enveloppe totale de la mairerie, en terme de fonctionnement et d'investissements, est plafonnée à 17 milliards 250 millions de nos francs. Ce budget, ainsi qu'elle l'a affirmé, consacre une large place, notamment à la réhabilitation des voiries, à l'adressage des rues, à l'extension du réseau d'eau et d'électricité, etc. Mais il se trouve que, a-t-elle souligné, non sans le regretter, plusieurs chantiers traînent, du fait du manque de liquidité au trésor public.

Odette Nzigou, notable du troisième arrondissement, a salué l'acte de solidarité du PDS, qui va désormais leur permettre de traverser le canal en toute sécurité, sur une passerelle solide, qui remplace la planche sur laquelle les riverains s'essayaient au jeu d'équilibristes se terminant, parfois, par un "bain" forcé! Aujourd'hui, ce n'est plus qu'un triste souvenir.

Education

La huitième olympiade de mathématiques de l'école internationale turco-gabonaise Nasira



Surveillants et candidats à durant l'épreuve.



Les superviseurs de la compétition à Port-Gentil.

Fidèle AFANOU EDEMBE

Port-Gentil / Gabon

POUR la quatrième année consécutive, la capitale économique a été retenue pour accueillir l'olympiade de mathématiques organisée par l'école internationale turco-gabonaise et qui en est, cette année, à sa huitième édition. Sis à Libreville, au Bas de Gué-Gué, pour la maternelle et le primaire, et à Angondjé pour le collège et le lycée,

cet établissement donne l'occasion aux élèves des classes de 5e année (ex-CM2), pour le primaire, et de 3e, pour les collèges, de faire le point sur la maîtrise qu'ils ont des outils mathématiques acquis à leur niveau et surtout, de s'évaluer par rapport à leurs alter ego venus d'autres horizons. Pendant deux heures, un peu plus de cent-trente candidats, préalablement sélectionnés par leurs établissements respectifs, ont planché sur des QCM

(Questions à choix multiples) préparées en tenant compte de leurs programmes pédagogiques. Un chiffre en baisse par rapport à l'année dernière. La période choisie, qui coïncide avec la préparation des examens de fin d'année dont certaines épreuves (notamment l'EPS) se déroulaient au même moment, a certainement été un frein à l'engagement constaté lors des éditions précédentes. Ont concouru, pour le primaire, l'école de la cité,

l'école protestante et l'école ancienne balise. Pour le secondaire, le lycée Joseph Ambouroué Avaro, le lycée Thuriaf Bantantsa, le CES Bac Aviation, le collège évangélique Ogoula Mbéyé, et le collège et lycée Raponda Walker, qui a abrité l'épreuve. Selon Gunes Mücahit, un des responsables de l'école turco-gabonaise dépêché à Port-Gentil, l'olympiade des mathématiques, organisée dans les chefs-lieux des provinces du Gabon, permet de récompenser les

meilleurs élèves des établissements dans cette matière. Une fois que les élèves ont composé, les copies sont expédiées en Turquie, où un opérateur privé les traitera, de manière informatique, le système corrigeant et classant les candidats automatiquement. Les meilleurs compétiteurs de chaque niveau recevront, en récompense, qui un ordinateur portable, qui une tablette, etc. Djamel-Eddine Ben Abdou, qui coordonne la compétition dans l'Ogooué-Mari-

time, s'est félicité du choix de Port-Gentil dans l'organisation des olympiades. Une option qui permet aux élèves de la ville de sable de jauger leur niveau dans cette discipline. Les trois précédentes éditions ont montré le bon niveau des élèves marigovéens. Si les premières éditions se déroulaient en deux tours, depuis l'année dernière, un seul suffit pour départager les participants. Chaque élève recevra un livret du corrigé avec la note qu'il aura obtenue.

Photo : Sidonie Ambonguilat

Photo : Sidonie Ambonguilat